

井 沢 の 郷 便 り

新年おめでとうございませす。

旧年中は、ご入居者、ご家族、地域の皆様より温かいご支援、ご理解をいただき誠にありがとうございました。

昨年、二月一日に開所し、早いもので十カ月が過ぎました。新型コロナウイルスの猛威が続く中、事業所の理念である「楽しみあふれる生活」を送ってもらうにはどうしたらよいかを考える毎日でした。

ご入居者、ご家族におかれましては、感染防止の為とはいえ、入居当初から面会、外出などの制限をせざるを得ない状況となりましたが、深いご理解に感謝しています。

コロナウイルスが終息し、ご入居者、ご家族が安心して過ごせる「当たり前前の日常」を取り戻し、グループホーム本来の自由で楽しい生活が送れることを切に願っています。

本年も、油断することなく、より一層の感染予防対策と、安心して楽しく過ごせる空間を提供できるよう、職員一同一丸となり取り組んでまいります。

本年、皆様が穏やかで健やかにお過ごしされることを祈念し、新年のご挨拶とします。

令和四年一月一日

グループホーム井沢の郷 所長 関知佐子



私達・・・実はこんな顔をしています。

本年もよろしく願いいたします。





クリスマス

12月24日「クリスマス会」を開催しました！
この日を楽しんでいただく為に、約2か月前より企画担当が
思案していました。

赤ずきんちゃんの劇、ピンクレディのUFO(踊り)
カリンバ・ハンドベルの演奏、手品と盛りだくさんでした。
昼食のクリスマスランチ、ケーキも職員が腕によりをかけて
作りました。最後は、職員がサンタクロースに扮して登場し、クリス
マスプレゼントを配りました。みなさん、クリスマスプレゼントよりサンタ
クロースに夢中で記念撮影大会となりました。ご入居者の笑顔を見て、
職員もたくさんエネルギーをいただき楽しい一日となりました。



【編集後記】

ある日クリスマス企画担当に「赤ずきんちゃんの劇をしま
す。」と高らかに宣言されました。心の中で「なぜ赤ずきん
ちゃんなんだろう」と考えていました。すると、次に「ピンク
レディのUFOを踊ります」と動画が送られてきました…。
これまたなぜ??と考える間もなく「所長も踊りますよっ
と。そりゃもう踊りますとも！踊り狂いますとも！その日
から、特訓が始まりその光景をみてご入居者は大笑い。
一緒に踊り出す方もおられ練習から楽しんでいただきました。
笑いがあればよいと言う事で(笑)

—— 所長：関知佐子 ——

ブログやっています！

日々の暮らしや、行事を
つづっています。ぜひご覧ください。
記事は職員が日替わりで書いています。

<http://kiyoukai.com/category/isawanosa>

